

Newsletter

Rückblick

Unsere Erdäpfel-Forscher lernten in altersgemischten Interessens-Teams und arbeiteten dieses Thema durch Schreiben, Experimente oder auch auf sehr kreative Art und Weise auf. Der Höhepunkt dieses Projekts war sicherlich der Ausflug zum Prentlhof, auf dem wir selbst den Spaten in die Hand nahmen und der Sache auf den Grund gingen. Selbstverständlich bereiteten wir, zurück in der Schule, aus der reichen Ernte ein leckeres Festessen zu!

In Deutsch begleitete uns Herr Jakob in seinen vielen lustigen Bildgeschichten. Erste Patienten, die in unseren Texten an

Rechtschreibleiden erkrankt sind, wurden in die Wörterklinik eingeliefert, wo sie zur Zeit auf der Intensiv-Station betreut werden. In Mathematik (3. Klasse) wurde halbiert, verdoppelt und an Rechenrätseln getüftelt. Die 1. Mathematikschularbeit fiel gut aus!



Geburtstage

20.11. – Marco

21.11. - Ryan



Neues
aus der
MCA



Vorschau

In Deutsch wird zu den bisher erarbeiteten Zeitformen "Gegenwart", "Vergangenheit" und "Mitvergangenheit" auch die "Zukunft" hinzustoßen. Außerdem werden wir mit Hilfe der Karibu-Sterne die RS-Strategien weiter trainieren. In Mathematik betritt die 3. Klasse den Zahlenraum 1000, die 4. Klasse wird Flächen konstruieren, Umfänge berechnen und schriftlich mit zweistelligen Multiplikatoren multiplizieren. In Sachunterricht strecken wir unsere Fühler bis ins Sonnensystem mit seinen Planeten aus ☺

Unsere nächsten Termine

- 1.11. Feiertag
- 2.11. schulfrei//day off
- 8.11. Tag der off. Tür//doors open for visitors
- 9.11. Deutsch-Schularbeit // First german test
- 15.11. schulfrei// day off
- 24./25.11. Elternsprechtag // Parent consultation day